

CONSECUENCIAS DE LA SEQUÍA**El Taibilla lanza una nueva campaña de ahorro tras aumentar el consumo de agua**

AcuaJúcar solicita al Consell el aval económico a la Junta Central y reclama a los regantes una deuda de 926.000 euros

F. J. B.

El Comité Ejecutivo de la Mancomunidad de Canales del Taibilla, integrado entre otros por los ayuntamientos de Alicante y Algorfa - acordó ayer destinar 300.000 euros para contratar una nueva campaña dirigida a concienciar a la población de la necesidad de reducir el consumo de agua potable. La decisión se tomó tras comprobar que éste ha aumentado un 0,6% en el primer trimestre del año hidrológico situándose en 53 hm³. El incremento coincide, además, con un momento álgido en el avance de la sequía, tras caer un 6% las aportaciones del río Taibilla con respecto al mismo periodo del año anterior, el más seco de la historia. Las aportaciones en las cabeceras del Segura, Júcar y Tajo también están en mínimos históricos, aunque se espera que recuperen caudal en las próximas semanas gracias al temporal que azota la península en los últimos días.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

El comité ejecutivo del Taibilla cerró ayer de forma oficial los resultados de 2006. La demanda total de agua alcanzó los 235 hm³, de los que 37 hm³ llegaron del Taibilla, 42 hm³ de la desalación, 103 hm³ del Tajo-Segura, otros 43 hm³ llegaron de los pozos de sequía abiertos en las cuenca del Júcar y Segura y diez hectómetros cúbicos de los recursos propios de los ayuntamientos de Alicante, Elche y Murcia.

Por otro lado, el comité autorizó la suscripción de un crédito por un importe de 42 millones de euros para la financiación de las desaladoras del Programa Agua que financia el Taibilla - Alicante II - y de las infraestructuras para mejorar la calidad del agua de abastecimiento.

Júcar-Vinalopó Por otro lado, el Consejo de Administración de la sociedad AcuaJúcar, acordó ayer solicitar al Consell la documentación sobre el aval aprobado el 22 de diciembre de 2006 para apoyar con 950.000 euros los gastos que tuvo la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó en la gestación del trasvase con la primitiva toma de agua en Cortes de Pallás. En concreto, el pago de la comisión de apertura del crédito sindicado de 75 millones de euros que suscribieron los usuarios.

AcuaJúcar recordó ayer en un comunicado que la decisión de romper el convenio que tenía entonces Aguas del Júcar con la Junta Central - 30 de septiembre de 2005 - se debió a una deuda de 43 millones de euros contraída por los usuarios. «De hecho el único ingreso realizado entre los años 2002 y 2005 por la Junta Central fue de 18.762 euros», según la empresa estatal. La deuda de los usuarios generó, según AcuaJúcar, unos intereses financieros de 926.000 euros que la sociedad estatal sigue reclamando a la Junta Central y que ahora pretende cobrar a cargo del aval del Consell. AcuaJúcar argumentó la petición del expediente por el que el Consell concedió el aval a la Junta Central en lo que sostiene un informe de la Abogacía del Estado.

El paso adelante dado por la empresa estatal que ha pasado a depender de Acuamed, la sociedad que dirige ahora la ejecución del trasvase Júcar-Vinalopó bajo la dirección de Adrián Baltanás, vuelve a confirmar el divorcio existente entre los interlocutores elegidos por Medio Ambiente y la Junta Central. Su presidente, Andrés Martínez, no fue invitado a la visita al futuro embalse de San Diego y el presidente

de la Confederación del Júcar, Juan José Moragues, último lazo de unión que quedaba entre el Ministerio y los usuarios, ha optado por romper también con Andrés Martínez.